



**Convención sobre la eliminación
de todas las formas de discriminación
contra la mujer**

Distr. general
10 de junio de 2010
Español
Original: inglés

**Reunión de los Estados Partes en la Convención
sobre la eliminación de todas las formas de
discriminación contra la mujer**

16ª reunión

Nueva York, 28 de junio de 2010

Tema 5 del programa provisional*

**Elección, con arreglo a los párrafos 4 y 5 del
artículo 17 de la Convención, de 12 miembros
del Comité para sustituir a aquellos cuyo
mandato expira el 31 de diciembre de 2010**

Nota del Secretario General

Adición

1. En una nota de fecha 18 de mayo de 2010, la Misión Permanente de Malasia ante las Naciones Unidas informó a la Secretaría de la decisión de su Gobierno de retirar la candidatura de Mary Shanthi Dairiam a las elecciones del Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer.
2. En una nota de fecha 31 de mayo de 2010, la Misión Permanente de la Sultanía de Omán ante las Naciones Unidas informó a la Secretaría de la decisión de su Gobierno de presentar la candidatura de Rafiah Suliman Al-Talei en lugar de la de Ahmed Al-Mukhaini a las elecciones del Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer.
3. El currículum vitae de la candidata, tal como fue presentado por su Gobierno, figura adjunto (véase el anexo).

* CEDAW/SP/2010/1.



Anexo

Currículum vitae de candidatos

Rafiah Al-Talei

Lugar y fecha de nacimiento

22 de agosto de 1971

Idiomas de trabajo

Árabe e inglés

Puesto/función actual

Trabaja como periodista en un canal de televisión y se especializa en las cuestiones relativas a la mujer por lo que contribuye a los informes especiales y reportajes sobre cuestiones conexas. Escribe artículos en sitios web y revistas y periódicos. Enseña a las mujeres a escribir artículos y reportajes sobre las cuestiones relativas a la mujer y la promoción de sus derechos.

Principales actividades profesionales

Lleva a cabo investigaciones para diferentes organizaciones sobre los derechos de la mujer y los derechos humanos. Trabajó durante seis años para Freedom House. Recientemente, pronunció un discurso en la Universidad George Washington sobre la situación de la mujer en Omán y la región del Golfo. Ha escrito artículos sobre cuestiones relacionadas con la mujer en Omán para un sitio web especializado que tiene por objeto concienciar a las mujeres y la sociedad sobre las leyes y los derechos de la mujer. En 2003 se presentó como candidata a las elecciones del Consejo Consultivo de Omán y se esfuerza por ayudar a las mujeres interesadas en presentarse a las elecciones ofreciéndoles asesoramiento y apoyo. Ha asistido a conferencias en el Oriente Medio, Europa y los Estados Unidos sobre la situación de la mujer en la región del Golfo y el Oriente Medio. Se desempeñó como redactora en jefe de *Almarah* (Mujer), única revista de publicación bilingüe (árabe e inglés). La revista abordaba los diversos problemas y cuestiones que preocupaban a las mujeres en Omán.

Antecedentes académicos

Cuenta con un máster en literatura femenina en el Golfo y una licenciatura en comunicación masiva y periodismo. Participó en numerosos talleres y grupos de trabajo sobre cuestiones relativas a la mujer en los medios de comunicación, la mujer y los estudios de género en materia electoral y otros temas relacionados con la mujer. Participó en numerosas conferencias en las que se debatió sobre la mujer y el Islam, por ejemplo sobre los derechos de la mujer y el feminismo en el Islam.

Otras actividades principales en el ámbito pertinente al mandato del órgano en cuestión

Trabajó en estudios e investigaciones sobre la posición de Omán en el Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer, la ratificación de la

Convención y las reservas de Omán. Siguió detenidamente los avances registrados en Omán respecto de las cuestiones relacionadas con la mujer. Participó en conferencias en las que se trataron cuestiones relacionadas con Omán y artículos de la Convención. Ha mantenido conversaciones con autoridades de Omán sobre las medidas que deberían adoptar para hacer avanzar la situación de la mujer en el país. Ha brindado apoyo a iniciativas de la sociedad civil para promover la candidatura de las mujeres a las elecciones. En actos y acontecimientos especiales, ha promocionado los derechos de la mujer en Omán.

Lista de las publicaciones más recientes en la materia

Capítulo relativo a Omán en el informe de Freedom House sobre los derechos de la mujer en el Oriente Medio y África septentrional (2009). Está disponible en el sitio web de Freedom House.
